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会長の時間をいただきます。 

まず、事務的な話からさせていただきます。 

ひとつめは、今年度の予算案が出来ました。厳しい中

でどうにか数字を合わせました。早めに皆さんに報告し

たいと思います。 

それから、16 日にローターアクト委員会があります。

朝日会員宜しくお願いします。 

19 日に職業奉仕の研修がつくばであります。鈴木委員

長宜しくお願いします。 

9 月 5 日に明秀学園の 90周年の記念式典があり、そこ

で日立南 RC に感謝状が出るそうです。川村幹事に出席

していただきます。 

日韓親善会議が 9月 4 日に行われますので、希望者は

事務局に連絡願います。 

サンドアートフェスティバル用に、当クラブののぼり

旗を作りました。 

今週は、例会後に親睦委員会の方針を検討したいと思

います。来週は会員増強委員会です。 

9 月 15日の例会は SAA の卓話だったのですが、私の親

戚に「ゴルフに学ぶ経営哲学」の話をしてもらいます。 

今日の会長の時間は、言葉の話をしたいと思います。 

私が初めて医学論文を書いた時、先輩に教わりながら

書いたのですが、編集者からクレームがつきました。使

ってはいけない漢字があるということでした。「即ち（す

なわち）」「所謂（いわゆる）」などです。 

皆さんもいろいろ書類を作ると思いますので、気をつ

けたほうがよいと思います。 

敬語も間違った使い方が多いです。特に謙譲語に間違

いが多いです。「させていただいております」などの敬

語の重複もすごく多いです。アナウンサーもよく使って

いて残念に思います。 

こういうことを時々考えております。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告        川村幹事 

 

 ローターアクト委員に朝日会員を任命致しました。

宜しくお願い致します。 

 会費、委員会活動費、財団米山寄付は昨年とほぼ同

じです。 

 結婚記念日の花束贈呈は継続します。 

 百年塾協賛は取りやめになりました。 

 ユネスコ後援はしないことになりました。 

 体育協会賛助会員は例年通りです。 

 日立郵便局のニセ電話詐欺防止協賛金は今年度の

みなので協賛します。 

 日立市美術展覧会協賛は例年通りです。 

 日立市青少年推進会議協賛は例年通りになる予定

です。 

 OneDrive の増設（月額 190円）は了承になりました。 

 サンドアートフェスティバル、今年は協賛+飲食ブ

ース出店となりました。会員様用の割引券を作りま

した。 

 小倉会員に替わり、鈴木会員（常陽銀行多賀支店長）

が入会しました。 
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例 会 報 告 



 

出席報告      宮本委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29名 20名 9名 76.92％ 5名 96.15％ 5名 

 

 

ニコニコ BOX       川崎委員長 

 

 各委員長、方針発表よろしくお願いします。 

石川会長・川村幹事・鹿志村高道・石川國博・ 

高島章行・信太克己・弓野博司・川崎健輔・ 

山本忠安・千葉省三・星 勝治・千葉隆一・ 

木本貴一・小澤 興・宮本尚彦・鈴木幸一・ 

木内友則 

 これから宜しくお願いします。 

鈴木俊彦 

 今年の日立港まつりは花火会場が去年と異なりま

す！ 

荒川浩信 

 暑い、とにかく暑いです。何とかしてほしいです！ 

朝日正道 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 27,000 円 累計額 61,000 円 

 
 
プログラム 
 

委員会方針 

職業奉仕委員会         鈴木委員長 

 職業奉仕はいったいどうい

うことをやるのかと、去年の現

況報告を見てきました。 

 19 日につくばで研修会が

ありますので、委員長として初

めての活動としてしっかり勉

強してきたいと思います。1 年

間宜しくお願い致します。 

 

社会奉仕委員会        鹿志村委員長 

 またまたまたまた委員長を

仰せつかりました。私の天職か

なと思っています。 

 昨年度同様、日立ふきのと

うの会の支援を行っていきま

す。 

 日立特別支援学校にドラム

セットの寄贈を予定しています。 

 1 年間よろしくお願い申し上げます。 

 

青少年奉仕委員会        朝日委員長 

 昨年は副委員長でした。 

 体調的には厳しい部分が

ありますが、弓野前委員長の

アドバイスをいただきながら

活動したいと思います。 

 ローターアクト委員とし

ても、一生懸命やりたいと思

います。 

 皆さんご協力よろしくお願いいたします。 

 

国際奉仕委員会         荒川委員長 

 2 回目の委員長です。 

 石川会長の方針に従い、姉

妹クラブとの交流を深め、短

期交換留学を実践していきた

いと思います。 

 皆さんご協力のほどよろ

しくお願いいたします。 

 

ロータリー財団委員会        石川委員長 

 昨年に引き続きまして委

員長になりました。 

 寄付は例年通りです。 

 昨年は皆様にお世話にな

り、地区で一番の額でした。

ありがとうございました。 

 ポール・ハリス・ソサエテ

ィを 2名ほど増強したいと考

えております。よろしくお願いいたします。 

 

米山記念奨学会委員会        木本委員長 

 3 年連続で奨学生を預かっ

ております。 

 いろんな交流をはかって、

勉強していきたいと思います。 

 全体における寄付のバラ

ンスが悪いです。いい事業に

はいい形で協力していくべき

と思う次第です。 

 どうぞよろしくお願いいたします。 

 

会員組織委員会         千葉委員長 

 粒の揃った方々が会員に

なっていただければと思いま

す。 

 1 年間よろしくお願いいた

します。 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


